

みなさん、こんにちは、日本語の先生のリコです。今日は私がとても珍しいことですが、日本のドラマについて話したいと思うんですね。私は、みなさん、ご存じのように韓国語を勉強して、K-popも聞かし、韓国ドラマばかり見ている、そんなイメージがあるかもしれないけれども、時に、日本のドラマだって見ますよ。見たのはね、12月の最初の頃かなあ。NetflixのOriginal Dramaだと思うんですが、日本語のタイトルは「初恋」。「初恋」というね、ドラマを見て、意外とよかったですね。なので、もしかしたら、もう聞いた、聞いたじゃない、見た人いるかもしれない。みなさん、どう思いました。私の感想をね、話してみたいと思うんですね。

でね、まず、何よりも、私のこの、もうすぐ50歳になる、中年ののりこさんの、このドラマで、何がよかったかという宇多田ヒカルの「First Love」。宇多田ヒカルっていうのは、まあ、本当に知っているでしょう。知っているでしょうって、そんな偉そうに、知ってますか。とても有名な歌手の方ですね。

ま、私が大学生、大学を卒業して、社会人になったばかりぐらいの時にとても人気だった方なんですけどたくさん名曲があります。その中で、私が忘れもしない「First Love」。もう名曲、名曲だと思います。この曲を使って、ドラマが出来ているんですね。なので、このドラマの中で宇多田ヒカルの歌がたくさん流れるし、その時代から物語が始まるんですよ、ね。その宇多田ヒカルが最初のアルバムを出した時、高校生だった二人が恋に落ちて、いろいろあるわけですね、もちろん。高校生の時から、もう約10年間の話、壮大な愛の話なんです。

はい、見なくなっただしょう。いいですよ。あの、韓国ドラマも面白いです。私は韓国ドラマはね、サスペンスとか、なんか、あの、そういうちょっとどろどろした、どろどろした、じゃないけど、ゾンビ、韓国のドラマ、ね、ゾンビの話も好きだし、ね。あの、刑事の話も好きだし。殺人事件の話も好きなんだけれども、この日本の静かな愛の話もいいですね。あの、日本の人はね、愛してるってはっきり言わないんですよ、やっぱり。このドラマもそうでした。だって、本当にいろんなことが起きて、ま、最後上手いくんですけれども、時間がかかるんですよ。もういろんなことがあって、ね。これでもか、これでもかといろんなことがあって、早く自分の気持ちを伝えてよと、本当のことを言ってよっていう何度も思うんだけど、これが日本人の、なんか、愛の形かもしれないなと思ったんですね。ストレートじゃない。はい、ね、で、いいところで、いいシーンでこの宇多田ヒカルの曲が流れるんですね。私も若いころを思い出しました。

あの、実はね、これ、ちょっと興味がない人多いと思うので、さらっと聞いてください。私の時代の話です、はい。この宇多田ヒカルの「First Love」っていう名曲はその時、その時代、すごい人気だった松嶋菜々子っていう女優さんのドラマの主題歌として使われたんですね。そのドラマのタイトルは「魔女の…」今、「宅急便」って言いそうになった。危ない、危ない、「魔女の宅急便」じゃなくて、「魔女の条件」、「魔女の条件」、私も見ました、リアルタイムで。すごい好きな、まあ、松嶋菜々子、その時すごい好きだったから、松嶋菜々子って、この「魔女の条件」っていうドラマもすごい人気があったし、あの、なんだっけ？やまとなでしこ、あれ？なでしこ、やまとなでしこだったかな。その、そのドラマもものすごい人気だったでしょ。今間違ったかな。間違ったことを言ったかもしれないので、ちょっと確認しましょうか。今Googleで確認させていただきます。

やまと、なでしこ、ああ、あってますね、松嶋菜々子、ドラマね。そういう有名なドラマがたくさん出てきた時期だったんですけど、この「魔女の条件」っていうドラマはね、ものすごく衝撃的だったんです。なぜなら松嶋菜々子は、若い、高校生の先生の役で、で、そこに、転校してきた男の子、恋愛関係になるんですね。あの時代、そんな話、衝撃的じゃない。高校生とその先生。で、いろいろまたあるんですけど、その、本当に人気だったドラマの主題歌が、この宇多田ヒカルの「First Love」で。そして、このドラマと共に、この主題歌がとても人気になったっていうのを思い出しました、はい。

なんかね、こういう歌を聞いたり、ドラマを見たりすると、なんか、いいですね。恋愛っていいな。私はもう恋愛しませんよ、ね。もう私は、あの、旦那さん一筋で、旦那さんを愛してやまない、ね。私は、もう今、今さら他の恋愛なんてとんでもない。でも、でもですね、あの時の、この若いころのね。この上手いかないことも含めた恋愛。キラキラしてますね。

はい、そして、この「First Love」、「初恋」っていうドラマね、俳優さんたちもみんな、よかったですね。高校生の役をしている二人がとてもよかったです。大人になってからの、役をしている人たちも、もちろん、素晴らしい俳優さんなんだと思うけど、あの、高校生役の方々がとてもよかったです。はい、初々しい演技で、はい、よかったです。あと、もう一つ、北海道。北海道が舞台になっているんですね、このドラマ。なので、北海道に興味があるという人も、ぜひこのドラマを見てみるといいんじゃないかな。北海道の田舎の雪景色、雪の様子。雪の中の鉄道、雪の中で鉄道が走って、ね。あの、そういう様子とか。綺麗な北海道の景色もたくさん見られるドラマですね、はい。

ということで、これはNetflixで見えますので、おすすめです。たまには、こういう静かなじんわり、じんわり心に残る、染みてくる、恋愛ドラマもいいもんですね、はい。ということで、最近韓国ドラマ、見てないんですよ。最近、ちょっと休憩中で、見たいドラマがないんですね。うーん、いや、まだ韓国ドラマが大好きなんですよ。2023年も韓国ドラマ見続けますけど、まあ、たまにはやっぱり、原点に戻って、大げさですけど日本ドラマを見てみるのも悪くはないです。

はい、Netflixでみなさん、ぜひ見たら感想を教えてください。ていうよりは、もうドラマよりは宇多田ヒカル、宇多田ヒカルで、ま、Youtubeでね、検索して、「First Love」を聞いてみてください。本当に、心に染み入る、名曲中の名曲だと思います。はい、今日はここまでです。またね。